



Arabako Foru Aldundia
Diputación Foral de Álava

Pilar Garcia De Salazar Olano
Lehen Diputatu Nagusiordea eta Ekonomia
Garapenaren, Berrikuntzaren eta Demografia
Erronkaren Saileko Foru diputatua
Primera Teniente de Diputado General y Diputada
Foral de Desarrollo Económico, Innovación y Reto
Demográfico

Estimado Delegado,

Por la presente tengo a bien dirigirme a usted como Teniente de Diputada General de Álava y responsable de los asuntos del enclave de Trebiño en la Diputación Foral de Álava, para expresarle nuestra preocupación, que coincide con la de los habitantes del enclave, así como con la de los responsables de sus ayuntamientos, sobre la forma de realizar el alivio del confinamiento de la población en esta pandemia causada por el COVID 19, una vez conocido el contenido del plan de desescalada del Gobierno del Estado.

En el citado plan se refiere que “el ministro de Sanidad decidirá, cada dos semanas, en qué fase de desescalada está cada territorio. Inicialmente, la unidad territorial será la provincia”. Esta medida deja en el límite a los habitantes del Enclave, que tradicionalmente hacen su actividad vital en y con los territorios alaveses próximos, y en particular en la ciudad de Vitoria Gasteiz. Ello simplemente por una mera aplicación de la proximidad geográfica de la capital alavesa con los núcleos habitados del enclave.

Por otro lado, no sólo la actividad laboral, sino que las relaciones con Álava se centran en la propia asistencia sanitaria, y merced al acuerdo marco entre las Diputaciones de Burgos y la Foral de Álava; en otros aspectos como el sociosanitaria, dependencia, emergencias, etc, que tan fundamentales son, sobre todo, en estos momentos de Emergencia Sanitaria por los que estamos atravesando.

Por ello, le ruego trasmita al Gobierno de España nuestra preocupación y le solicite que la aplicación de la unidad territorial para el enclave de Trebiño sea la del territorio alavés. Porque lo importante en esta situación de pandemia deben ser los treviñeses y treviñesas y sus necesidades en la vida cotidiana. Una reflexión en la que estoy segura estamos de acuerdo el Delegado del Gobierno en Euskadi y esta Teniente de Diputada General de Álava.

A la espera de su respuesta, aprovecho la ocasión para enviarle un cordial saludo.

Vitoria-Gasteiz a 1 de mayo de 2020

Enrique Barbadillo
Alcalde Trebiño



Pilar Garcia de Salazar Olano
Teniente Diputada General de
Alava

Pablo Ortiz de Latioero
Alcalde La Puebla de
Arganzon

